



REPRISE DES FERMETURES DE SITES E N DORDOGNE

La Direction locale vient de dévoiler son plan « ASR 2018 » (Adaptation des Structures et du Réseau). Ce projet pour le moins sulfureux, aurait dû être présenté aux agents dès le mois de février. Mais en raison d'une soi-disant « réserve » à observer durant les campagnes électorales nationales, il sort de façon brutale en cette veille de congés d'été. Il sera présenté (pour information) aux élus du personnel en Comité Technique local, ce vendredi 7 juillet.

Ce projet comprend 2 volets :

- la privatisation de la gestion comptable et budgétaire des offices HLM, qui provoquera entre 4 et 6 suppressions d'emplois à la trésorerie de Périgueux municipale, et sans doute d'autres à venir dans différents postes ;
- la disparition de la trésorerie de Mussidan au **1^{er} janvier 2018**, avec transfert des missions et des trois emplois B et C sur la trésorerie de Ribérac.

C'est la reprise de la casse du service public de proximité et de son maillage territorial, après une petite dizaine d'année de « pause » dans les fermetures de sites. Cette annonce abrupte, sans considération pour les personnels, la population locale et les usagers, démontre tout le mépris de notre direction locale envers ses agents et ses usagers. Elle persiste dans son rôle de fossoyeur de notre service public.

Après avoir échangé avec nos collègues de la trésorerie de Mussidan, non seulement, ils ont parfaitement conscience qu'une telle fermeture n'entraînerait ni amélioration des conditions de travail, ni amélioration du service au public, mais de plus, elle aurait de lourdes conséquences à titre personnel pour chacun (difficultés pour faire garder les enfants, coûts supplémentaires bien supérieurs à la maigre prime octroyée en pareille situation...).

La Direction locale "vend" sa marchandise, tout comme elle l'avait fait lors de la précédente vague de fermetures, en expliquant que les agents y trouveront un meilleur confort d'exercice des missions, voire une amélioration des conditions de travail. Nous avons du mal à concevoir que, malgré des réorganisations, ces deux trésoreries, déjà chacune en difficulté, puissent trouver de nouvelles marges de manœuvre. RIBERAC sera, certes mieux dotées en agents, mais insuffisamment pour faire face aux nouvelles charges !!! Et il ne faut pas croire pour autant à la « pérennisation » du site .

Il est nécessaire de lutter et de faire barrage à ce nouveau recul social et sociétal. Comment ne pas se sentir solidaires de nos collègues, implantés et désireux de poursuivre leur carrière à Mussidan. Lorsque notre Directeur local nous annonce qu'au rythme des suppressions d'emplois sur la mission « Service Public Local » (SPL, -30 sur 5 ans !), il ne fait aucun doute que d'autres trésoreries suivront. S'il a désigné, dans un premier temps, quatre d'entre elles comme potentiellement visées (Brantôme, Saussignac, Thiviers, Belvès), qui peut raisonnablement se sentir à l'abri des conséquences d'une nouvelle annonce de fermetures de site ?